



近年の強盗等への対策には、侵入を防ぐことができる防犯フィルムも有効

答 購入予定の2台のうち大型タイプの車両には、車いすの方でも使用できるトイレを備えるほか、リフトで車いすを持ち上げる仕様を考えている。

問 市民が防犯のため購入・設置する対策品の費用を補助

答 最近のトクリュウ犯罪は、人が在宅しているか否かに関係なく、窓ガラスを壊して侵入し、強盗するなど手口も変化しており、これまでのカメラ付インターホンなどの対策品では防げないことから、的確な対策の周知が必要と考える。一度補助を受けた方も対象にできないか。

問 実態に合った対策が必要なことから、防犯の強化に取り組みすべての市民を対象にしたいと考えている。

結果 可決すべきものと決定

文教経済委員会

開催日 2月27日

■一般会計補正予算(第6号)

国補助の追加により学校施設の改修費を増額

問 学校のトイレ改修工事に

おける、和式トイレと洋式トイレの比率に決まりはあるのか。

答 基本的には洋式だが、肌を便座に触れることができない児童・生徒もいるため、トイレ改修前に各学校と調整を行っている、必ず和式を残すことにしている。



電気・ガス料金高騰対策事業者支援金等の経費を計上

問 今回補正のエネルギー価格高騰の影響を受けている

市内事業者への支援金1億2千万円支給のために、約3千万円の業務委託料が掛かる理由を聞きたい。

答 申請受付や書類審査、交付決定通知書の発送、コー

ルセンターでの問い合わせ対応業務など、その多くを人件費が占めているものと考えている。

問 5年度に本事業を実施した際は、交付件数が見込みを下回った。より多くの事業者

者に制度を利用してもらいたいと考えるがどうか。

答 今回は、支給要件にある電気・ガス料金における前年同月比の増加額を7万円から1万円への緩和等を行うため、多くの小規模事業者も支給対象になると考えている。

結果 可決すべきものと決定

厚生委員会

開催日 2月28日

■一般会計補正予算(第6号)

子育て家庭への物価高騰支援臨時給付金を計上

問 今回の給付金の目的について聞きたい。

答 物価高騰の影響を受けている子育て家庭を支援することである。また、給付方法を市内で利用できるデジタル地域通貨である桑都ペイのポイントにすることで、給付金を効果的に地域に循環させることも目的である。

問 スマートフォン(スマホ)を持っていないなど、桑都ペイを使うことができない方も給付を受けられるのか。

答 今回の給付金は、すべての子育て家庭に寄り添うという趣旨のため、スマホを持っていないなど、さまざまな事情の方には、別の給付方法も含めて対応を検討していきたい。

問 子宮頸がんワクチン接種に要する費用を増額

子宮頸がんワクチン接種に要する費用を増額



問 子宮頸がんワクチンのキヤッチアップ接種期間を、8年3月末まで延長する経過措置が設けられたとのことであるが、経過措置終了後の補助は検討しているのか。

答 キヤッチアップ接種を実施してきたこの3カ年、対象者へは封書等で案内してきた。3回の接種のうち、7年3月末までに1回以上接種している方が対象であることから、経過措置終了後の補助は検討していない。

結果 可決すべきものと決定

開催日 3月18日

◎請願

■国民健康保険税の負担軽減を求める請願

国保税値下げと独自策により国保加入者の負担軽減を

市は7年連続で国保税の値上げを行っており、加入者の生活状況を考慮しているとは言えない。よって、一般会計からの繰り入れを増額し、国保税の値下げを行うとともに、子どもの国保税の負担軽減のため、市独自の施策を講じることなどを求めるもの。

問 国保運営協議会では13人中12人が国保税改定を妥当と判断しているが、どのような意見があったのか。

答 たは同額であることから、改定は妥当とする一方で、増額の世帯もあるため、市民に丁寧の説明することなどを求められている。

問 子どもの国保税は加入者の大きな負担であり、市独自の軽減策ができないか。

答 市が独自に財源を捻出するのではなく、国保制度は国の責任で行うべきと考えており、要望を出している。

結果 不採択とすべきものと決定

※1匿名・流動型犯罪グループ。自分たちが何者かを名乗らず、匿名性の高いSNSなどで実行役を集めて犯罪を行う集団
※2積極的な勧奨を差し控えていた期間に子宮頸がんワクチンの定期接種の対象であった方に、無償で実施する接種